

Beschlussauszug aus der Sitzung des Wirtschafts-, Tourismus- und Umweltausschusses der Stadt Klütz vom 10.03.2020

Top 7 Mitfahrbänke in der Stadt Klütz hier: Informationsmaterial

Die Ausschussmitglieder reißen die Thematik an. Um eine sachgerechte Beurteilung vorzunehmen, bedarf es aber weiterer Informationen.

Die Verwaltung wird gebeten, einen Erfahrungsbericht, auch über die Akzeptanz der Mitfahrbänke, das Konzept und die Kosten inkl. Folgekosten beim Amt Altenpleen zu erfragen.

Des Weiteren soll die Verwaltung prüfen, ob die vorhandenen Fahrgastunterstände als „Mitfahrbänke“ genutzt werden dürfen.

Nach Vorliegen umfangreicher Informationen soll die Thematik wieder im WTU-Ausschuss beraten werden.